

CLERMONT

Les judokas débutent fort



Premiers podiums de l'année pour le club de judo.

Excellents résultats samedi 18 janvier pour le Judo Clermontois lors des championnats départementaux qui se déroulaient à Saint Leu d'Esserent.

Victorien Coulon en senior de moins de 66kgs et Florian Malitourne (professeur au club) en senior moins de 90 kgs remportaient le titre de champion de l'Oise. Baptiste Vandenheste (moins de 90kgs) devenait vice

champion de l'oise.

Dans le cadre de la coupe Coupe de l'Oise Ne-Waza, Victorien Coulon obtenait la 3ème place. En coupe de l'Oise Kyus, Mathieu Montigon montait sur la deuxième marche du podium. Les benjamins s'illustraient également avec Ethan Gambier 7ème, Enzo Botoiko 1er, Mathys Ruaux 3ème, Tom Gardyn 5ème, Eglantine Weewauers 2ème, Lucas Audin 5ème.